



Sorpresa: El Villacañas venció en Barajas

El Rayo Vallecano empató con el Cuatro Caminos y el Bolañego ganó su primer partido

EMPATE EN EL

C. CAMINOS-RAYO

Madrid. (De nuestro corresponsal EL SAN MARTIN).— Cuatro Caminos, 1 (Barriocanal); Rayo, 1 (Potele).

Rayo Vallecano: Huertas; Santamaría, Talavera, Esteban; Galindo, Soto; Benito II, Santos, Potele, Moreno y García.

Cuatro Caminos: Crespo; Fernández, Marín, Mijares; Rubio, Maya; Iso, Fulgencio, Barriocanal, Sáez y Leiras.

Arbitro: Señor Santos Rubio. Estuvo bien en el primer tiempo. En el segundo se «coló» en un penalty contra el C. Caminos y no otorgó casi nunca la ley de la ventaja. Si se pudiese calificar su actuación sacando una media aritmética, diríamos que estuvo regular.

GOLES

Se marcaron los dos en el segundo tiempo. Logró el primero el Rayo después de varias discutidas jugadas. Todo empezó cuando el señor Santos Rubio sancionó con penalty una falta de Marín a Potele dentro del área, cuando la jugada no tenía peligro alguno y Crespo se había hecho ya con el balón. El penalty, lanzado al centro por Potele, lo detuvo, casi sin moverse, Crespo. Al sacar éste saltan un jugador de cada equipo y el señor Santos Rubio pita falta directa contra el Cuatro Caminos, sin razón aparente. Bota la falta Potele, salva sin dificultad la barrera, mal colocada, y la pelota se introduce en el marco local. Sucedió todo esto en el minuto 15.

El tanto del empate llega casi al final del partido, en el minuto 42. El equipo local ha estado presionando. Saca un directo Maya, sale el portero rayista, pero le arrebató el balón con la cabeza Rubio. La pelota va a Barriocanal que remata a la red, también con la cabeza.

JUSTO EMPATE

Creemos que el resultado ha sido justo si nos atenemos al juego desarrollado por ambos equipos. Ninguno de los dos conjuntos ha jugado bien. Quizá influyera en esto el hecho de que el césped de Vallehermoso estaba pesado a causa de la lluvia caída durante la noche y de la que cayó a ratos durante el partido.

Con el campo pesado, los defensas le ganaron casi siempre la partida a las delanteras.

El Rayo jugó mejor durante la primera parte hasta que Soto, falto de entrenamiento, se cansó. Después del partido se niveló. Y continuó así durante la segunda parte, hasta que los locales, desecados de lograr el empate, pusieron cerco al área rayista.

Entre las jugadas más destacadas, anotamos, en el primer tiempo, un tiro desde lejos de Soto que rebota en el portero local y llega a los pies de García que tira fuera. A los 37 minutos, Fulgencio, a causa del barro y de fallos de la defensa rayista, se queda solo ante la portería con el balón. Tira flojo y le da tiempo a Esteban a evitar el gol. Anotamos también un buen tiro de Fulgencio que lamió el poste, y otro de Potele que desvió a córner Crespo.

En el segundo tiempo, aparte de los goles, no hay de destacable sino un tiro al larguero de Benito II en el minuto 22.

Se tiraron cuatro córners contra el Rayo y dos contra el Cuatro Caminos.

Destacaren, Potele en el Rayo y Mava y Barriocanal en el Cuatro Caminos.

VICTORIA MINIMA

DEL UNION

Madrid. (De nuestro corresponsal Antonio Llorente).

San Fermín: Barreiro (1); Miguel (1), Rotondo (1), Bravo (2); Gallego (2), José Luis (1); Latorre (1), Guerreiro (1), Barris (1), Parraga (1) y Roldán (1).

Unión: Arturo (1); Rafa (0), Gaspar (3), Morris (1); Paquito (3), Martín (2); Antúnez (1), Plácido (2), Guillén (3); Asprón (1) y Choclate (1).

Arbitro: Señor Sánchez Sanz, bien. También fue buena la actuación de los auxiliares Frutos y Herrera.

GOLES

1-0. 50 minutos. Golpe franco sacado por Paquito y en un enorme barullo marca Plácido.

2-0. 70 minutos. En un libre sacado por Antúnez, Plácido, de buen cabezazo, marca el segundo para su equipo.

2-1. 85 minutos. Libre sacado por José Luis y rematada impecablemente por Parraga a las mallas.

COMENTARIO

Partido sin historia que acabamos de presenciar dado el pésimo estado del terreno de juego apto para cualquier uso menos para practicar fútbol. Todo el encuentro ha sido una lucha constante contra el mal estado de la cancha y por tanto han sido contadas las jugadas que hemos visto después de mérito. Si la victoria final ha sido para los locales ello ha sido debido a que han sabido adaptarse mejor a las condiciones del terreno de juego y a la inspiración de alguna de sus individualidades en especial Paquito que ha hecho un partido magnífico. A poco de comenzar hay una gran jugada de Guillén que no acaba en gol por muy poco. Toda la primera mitad discurre en un toma y dáda acabando el marcador inamovible. En la segunda mitad vemos al Unión decidido a hacerse con el partido y su ligero dominio se traduce en dos goles. Es entonces y a falta de 15 minutos para el final cuando el San Fermín viendo todo perdido ha reaccionado, y de tal modo que además de reducir distancia ha estado a punto de igualar el tanteador. Hemos anotado un gran disparo de Robledo que se ha estrellado en la madera de la meta de Arturo que no fue gol de verdadero milagro. Han destacado en el Unión, Gaspar, Guillén y Paquito —el mejor sobre el terreno de juego—.

El San Fermín que parece no ha sabido adaptarse a las malas condiciones del terreno, todos sus jugadores han luchado por hacer algo positivo pero todo ha sido inútil. Si acaso ha habido alguno que haya sobresalido por encima de los demás han sido Bravo y Gallego.

VICTORIA JUSTA Y

JUEGO POBRE EN EL

P. BONITA-TORREJON

Madrid. (MOLERO ORTEGA). P. Bonita, 3 (Bermejo, Eugenio y Paquito); Torrejón, 1 (Peinado).

P. Bonita: Pablo (1); Belenguer (1), Coedo (2), Guillermo (1); Pablito (2), Elípe (2); Bermejo (1), Paquito (1), Sequera (1), Silván (1) y Eugenio (2).

Torrejón: Ranz (1); Pablo (1), Aguirre (1), Esteban (1); Escamilla (2), Moreno (1); Medina (1), Tito (1), Rioja (1), David (1) y Peinado (1).

Arbitro: Señor Villalba, bien.

GOLES

1-0. Minuto 39. El defensa central forastero despeja el balón con la mano dentro de su área para cortar un balón peligroso; Bermejo marca el penalty.

2-0. Minuto 42. Un despeje largo de la medular del P. Bonita rebasa a los defensores franjirrojos y Eugenio se hace con la pelota, marcando a placer.

3-0. Minuto 55. Falta lanzada por Pablito, fallo garraful de Ranz en su salida y Paquito marca a puerta vacía.

3-1. Minuto 62. Avance de los forasteros por la banda izquierda, con tiro final de Peinado que marca el único de su equipo.

COMENTARIO

Dado el malísimo estado del terreno de juego del Hogar del Generalísimo, el partido que hoy tenemos que comentar fue de juego muy pobre, con escasez de jugadas ligadas por una y otra parte, la mayoría de las cuales quedaban frenadas por el agua. El Puerta Bonita jugó con Pablito replegado sobre su defensa y Paquito junto a Elípe en el centro del campo; mientras que el Torrejón colcó a Escamilla al lado de Aguirre y a Tito y David atra-

sados a su línea media. Así las cosas, el juego durante toda la primera parte fue de dominio alterno, habiendo peligros para ambas puertas, el primero fue para la de Pablo, ya que al cuarto de hora de juego, Coedo sacó en la línea de gol un balón que se colaba; poco después es Elípe el que estrelló un buen disparo en el larguero, rechazando el rechace Paquito que desde cerca tiró fuera.

Con el marcador en 1-0, se produjo un fallo de Esteban aprovechado por Bermejo para disparar a placer, haciendo una gran parada Ranz.

En el segundo tiempo y una vez llegado el 3-1 se animaron los de Torrejón, ligando buenos avances pero sin que éstos tuviesen repercusión alguna en el marcador.

En resumen, resultado justo, con Coedo, Pablito, Elípe y Eugenio como destacados locales y Escamilla en los visitantes.

SORPRESA: TRIUNFO EL

VILLACAÑAS EN BARAJAS

Barajas. (De ARLANZON REVILLA).— Barajas, 0; Villacañas, 1 (Esteban).

Barajas: González (1); Campillo (1), Quiñones (3), Lorenzana (1); Esteban (0), Lavado (1); Arturo (2), Juan (1), Lupión (0), Sierra (1) y Pérez Mallol (1).

Villacañas: Misis (2); Arsenio (1), Cuenca (2), Reyes (2); Alejandro (1), Vergara (2); Saturnino (1), Esteban (1), Andrés (2), Javier (1) y Ribera (1).

Arbitro: Señor Martínez Delgado, ayudado por los señores Vela y Rodríguez Alvarez, bien.

EL GOL

Minuto 54. En un rápido contraataque visitante, Esteban recibe la pelota en posible fuera de juego, el defensa reclama al árbitro mientras el interior se acerca a González y fusila el gol.

INCIDENCIAS Y COMENTARIO

Ante todo hay que decir que la tarde y el campo no eran los más adecuados para brindar un buen partido. Estas condiciones fueron los protagonistas, así como el coraje de los visitantes y la frialdad local. El Barajas presionó casi todo el partido, pero sin orden, con esto a la par que amontonaba hombres en el campo contrario —con el consiguiente entorpecimiento—, dejaba sueltos a uno o dos hombres del Villacañas, solos ante una defensa escasa.

En la primera parte tuvieron claras ocasiones de marcar Lupión, López Mallol y Juan, aparte de varias jugadas desbaratadas por la zaga forastera. Los contraataques menudeaban y así, solos ante el meta, fallaron Javier y Ribera. Fue un periodo más equilibrado en ocasiones, que no en dominio.

En el segundo tiempo, el Villacañas busca el gol en rápidos contraataques, llevando estas acciones Esteban, Javier y Ribera y, 5 minutos antes del gol, rondó el peligro el portal de González.

Tras la consecución del tanto, el cuadro visitante repliega sus posiciones y a partir del minuto 60 no hay juego sino en el campo villacañés, tiros flojos, un peste y vicegoles eran las características del juego, que por lo demás era soso y deslavazado. Tras una peligrosísima melea, en que el balón botó suelto en la misma raya, acabó el partido mientras el público, dentro del disgusto de una derrota tonta, tenía la satisfacción de irse a lugar cubierto y caliente.

DIFICIL VICTORIA

ATLETICA SOBRE EL

ALMAGRO

Madrid. (De nuestro corresponsal, RIO SSERNA).—At. de Madrid, 2 (Candeal y Eusebio); Almagro, 1 (Andrés).

At. de Madrid: Pazos (1); Catalina (1), Pérez-García (2), Franco (2); Muñoz (3), Orgaz (2); Rico (1), Eusebio (2), Candeal (2), Aparicio (2) y Martínez (2).

Almagro: Chicharro (3); Morote (1), Leal (2), Muela (2); Vela

(1), Enrique (2); Andrés (2), Molina (2), Nemesio (1), Zapatero (2) y Moncho (2).

Arbitro: El señor González Rivera, ayudado por Carretero y Alaminos, aceptables.

GOLES

0-1. 6 minutos. Jugada de Muela por su extremo izquierdo con pase al centro donde Andrés, en bonito remate de cabeza, envía el balón a las mallas.

1-1. 37 minutos. En una serie de tiros y rechaces en el área del Almagro, va la pelota a Candeal que marca de un fortísimo disparo.

2-1. 80 minutos. Cuando mayor es la presión rojiblanca, un balón bombeado por Muñoz sobre el marco manchego es cabeceado por Eusebio lejos del alcance de Chicharro.

COMENTARIO

Se ha visto, a pesar de la lluvia, un partido disputadísimo y emocionante; no diré que ha habido buen fútbol, pero el poco público asistente se ha divertido, sobre todo por la incertidumbre del marcador. Comenzó con presión del equipo visitante hasta que logró su gol; después el dominio fue alterno hasta el minuto 30 aproximadamente y, a partir de entonces, los rojiblancos acorralaron a sus adversarios hasta el final, especialmente en el segundo tiempo.

El Almagro ha actuado casi todo el encuentro con los medios incrustados en la zaga, con un marcaje de hombre a hombre y con Leal como defensa-escoba, Zapatero y Molina como volantes y Moncho escalonado entre éstos y sus dos compañeros que quedaban en punta. Esta táctica ha estado a punto de darle buen resultado, ya que sólo en el último minuto ha logrado derrotar el Atlético y ha de dar gracias por ello a que cada uno de sus hombres ha cumplido a la perfección con su misión, sobre todo Chicharro que ha estado hecho un coloso. Realmente ha gustado el Almagro, sobre todo en su aspecto defensivo.

El Atlético actuó con Orgaz como cuarto defensa y Muñoz y Aparicio como medios, ha tenido un gran enemigo en el estado del campo, poco apto para sus florituras y sus pases cortos, además se le puso el partido cuesta arriba por el gol que encajó, lo que motivó que tardara en serenar su juego, pero cuando lo consiguió —gracias a la labor de Muñoz— se encontró con la muralla manchega y tuvo que emplearse a fondo para lograr una corta y tardía victoria, pero victoria al fin.

EL CALASANZ MERECE

EL EMPATE CON EL PLATA,

PERO NO LE ACOMPAÑA

LA SUERTE

Madrid. (De nuestro corresponsal, J. RODRIGUEZ).—Plata, 2 (Rodero y Tarín); Calasanz, 1 (Juan Antonio de penalty).

Plata: Alfonso (3); Carlos (2), Aza (2), San José (2); Alvarez (1), Alonso (2); Iglesias (3), Oriedo (2), Tarín (2), Menéndez (1) y Rodero (1).

Calasanz: Mariano (3); Hidalgo (2), Carmona (2), Fuertes (2); Barahona (2), Toni (1); Carlos (2), Rincón (1), Monzó (2), Juan Antonio (3) y Martín (1).

Equipo arbitral: López Neira, Soriano y Montero, bien aunque señalase algunos fueras de juego que el linier le marcaba.

GOLES

25 minutos, penalty contra el Plata, el castigo lo ejecuta Juan Antonio y marca. 30 minutos, un barullo ante la puerta de Mariano, lo resuelve Rodero después de varios rechaces: 56 minutos, Iglesias avanza con un balón dejando detrás a la defensa, sale el portero a la desesperada, el extremo pasa a Tarín y éste marca.

INCIDENCIAS

Partido jugado entre el Plata y el Calasanz ambos «propietarios» del campo; como visitante hoy, el Calasanz. Los colegiales lucían brazaletes negros por la ausencia de Martín.

Vista la clasificación de ambos

equipos, pensamos que al Plata, no le sería difícil deshacerse del Calasanz, pero eso era sobre el papel, pues sobre el terreno, la cosa ha sido totalmente distinta.

Desde el comienzo del partido, hemos visto al Calasanz más conjunto y con más peligro que el Plata, en todo el primer tiempo y que debió llegar al descanso con ventaja en el marcador y que solo la mala suerte lo evitó.

El Plata, en esta primera mitad, no ha sido lo que la clasificación dice pues al encontrarse en el mando de la clasificación, debió de demostrarlo en el terreno de juego, pero ha sido superado por el Calasanz.

La segunda mitad ya fue otra cosa; en esta parte el dominio fue a cuenta del Plata que puso cerco a la puerta de Mariano y en varias ocasiones pudo aumentar el resultado.

Pero a partir de la media hora de juego de esta segunda mitad, intentó forzar la puerta del Plata y en muchas ocasiones debió de conseguir al menos el gol que les diese el empate que se lo merecieron con creces.

DIFICIL VICTORIA DEL

FUENCARRAL SOBRE EL

TORRIJOS (4-2)

Madrid. (De J. RODRIGUEZ). Fuencarral, 4 (Cuenca, Luis y Ruiz, 2); Torrijos, 2 (Sánchez-Cabezudo y Víctor).

Fuencarral: Hernán (1); Carmelo (1), Carmona (3), Gurich (1); Sacristán (1), Eusebio (1); Domiciano (1), Luis (2), Ruiz (3), Jerez (1) y Cuenca (1).

Torrijos: Villa (3); Isaac (0), Alonso (0), Gómez (0); Vidal (2), Estrada (1); Paco (2), Víctor (1), Sánchez-Cabezudo (1), Gómezgil (1) y G. Hidalgo (1).

Equipo arbitral: Señores Arias, Soriano y Montero (2).

GOLES

3 minutos; córner que saca Jerez sobre Cuenca que de cabeza marca. 13 minutos; Paco que recibe un pase de Estrada, corre tras el balón y, cuando parecía que salía por la raza de puerta, centra y Sánchez-Cabezudo marca el empate. 18 minutos; Víctor marca el segundo para el Torrijos. 23 minutos; Luis se escapa de la defensa y el portero sale a la desesperada y deja desguarnecida la puerta y Luis marca. 45 minutos; Ruiz marca en un gran fallo de la defensa que coge Domiciano y pasa al arriete para que fusile el gol. 52 minutos; Ruiz a pase de Jerez cierra la cuenta con el cuarto.

Hace exactamente quince días que vi al Torrijos jugar frente al Unión en el campo de éste, y aproximadamente dije que no supieron aprovechar las ocasiones que les daban, ya que jugaron al completo, mientras el equipo de Aravaca, jugaba con un jugador menos.

Hoy, quince días después, he de decir casi todo lo contrario, con excepción de la defensa que no ha dado una a derechas, siendo la principal culpable de la derrota. El resto del equipo, especialmente la delantera, ha jugado un partido aceptable, sobre todo su extremo derecho, autor de un gran tiro que pegó en el larguero y que por unos centímetros no entró, lo que había supuesto el empate a tres y haber puesto en un apuro al por ahora líder de la Primera Regional.

Es lástima que la defensa haya desentonado y les haya dado tantas facilidades a los fuencarraleros.

El Fuencarral, creo que por primera vez en su historia líder de la competición, ha hecho un partido bastante bueno, en que ha tenido que luchar con un marcador que se le puso en contra. No, por encontrarse con las facilidades ya reseñadas, deja de ser justa su victoria, pues todos han intentado hacerlo lo mejor posible, tal vez lo que menos me guste del equipo sea su guardameta, al que hoy le he visto un poco inseguro a pesar de que, en la segunda parte, tuvo menos trabajo; los demás no es que sean una excepción, pero la delantera es la mejor línea junto con la central, un

(Pasa a página 12)